

## Zu den Autorinnen und Autoren

*Theo Rauch*, Dr., ist apl. Prof. am Geographischen Institut der FU Berlin (Zentrum für Entwicklungsländerforschung). Er arbeitet z.Zt. als freischaffender Wissenschaftler und Gutachter. Seit den 1970er Jahren war er wiederholt in armutsorientierten Regionalentwicklungsprogrammen der deutschen Entwicklungszusammenarbeit in afrikanischen und asiatischen Ländern tätig.

*Gerhard Hauck* ist apl. Professor für Soziologie im Ruhestand. Seine Forschungsschwerpunkte sind: Allgemeine Soziologische Theorie, Ethnosoziologie und Entwicklungstheorie.

*Séverine Deneulin*, Dr.phil., studierte Entwicklungssoziologie in Oxford, UK, und Ökonomie in Louvain, Belgien. Sie unterrichtet Internationale Entwicklung an der Universität von Bath, UK, und forscht derzeit zur Rolle von Werten und Religion in der Entwicklung.

*Sanjay Reddy* lehrt als Ökonomie-Professor am Barnard College und an der School of International and Public Affairs der Columbia-Universität in New York. Er ist indischer Staatsbürger.

*Stefan Kühl* ist Professor für Organisationssoziologie an der Universität Bielefeld und berät nationale und internationale Entwicklungshilfeorganisationen.

*Srilatha Batliwala* hat als feministische Aktivistin und Wissenschaftlerin langjährige Erfahrungen mit Basisorganisation, Politikintervention und Geschlechterforschung. Derzeit ist sie in Indien als *Research Fellow* des Hauser Center for Nonprofit Organizations, Harvard University, tätig.

*Uwe Hoering*, Dr., ist freiberuflicher Journalist und Publizist. Neben zahlreichen Themen aus der internationalen Umwelt- und Entwicklungspolitik (Biologische Vielfalt, Agrarentwicklung, multilaterale Umweltabkommen, *Public-Private Partnership*, usw.) analysiert er seit mehreren Jahren intensiv die Wasser- und Agrarpolitik in der deutschen und multilateralen Entwicklungszusammenarbeit.

*Reinhart Kößler*, Prof. Dr., studierte Soziologie, Osteuropäische Geschichte, Mittlere und Neuere Geschichte, Ethnologie und Chinakunde in Heidelberg, Leeds und Münster. Er ist Mitbegründer und Redaktionsmitglied der *PERIPHERIE* sowie

langjähriges Vorstandsmitglied der Informationsstelle Südliches Afrika (ISSA) e.V., Bonn. Derzeit arbeitet er am Arnold Bergstraesser Institut in Freiburg i.Br.

*Wolfgang Hein*, Dr., ist Leiter des Forschungsschwerpunktes „Transformation in der Globalisierung“ am GIGA German Institute of Global and Area Studies und apl. Professor im Institut für Politische Wissenschaft der Universität Hamburg.

*Christa Wichterich*, Dr., ist Soziologin und arbeitet als freiberufliche Publizistin, Buchautorin, Lehrbeauftragte an Universitäten und als Beraterin in der Entwicklungszusammenarbeit. Sie ist im wissenschaftlichen Beirat von Attac Deutschland und Redaktionsmitglied der *PERIPHERIE*.

**Aus guten Gründen - seit 1968**

**—AMOS**

*www.amos-zeitschrift.de*

**Es gibt viele Gründe, AMOS zu abonnieren:**

**Alle drei Monate 24 Seiten kritische Blicke auf unsere Gegenwart, auf die wichtigsten sozial-, struktur- und kulturpolitischen sowie interkulturellen und interreligiösen Themen durch eine sozialetische Brille aus der Ruhrstadt, geschrieben von kompetenten Autorinnen und Autoren.**

**AMOS** ist eine Vierteljahreszeitschrift, herausgegeben von Wolfgang Belitz, Hartmut Dreier, Friedrich Grotjahn, Rolf Heinrich, Ute Hüttmann, Weert Hüttmann (†), Jürgen Klute, Axel Lippek, Heinz Listemann, Ulrich Schoen, Hermann Schulz, Eckehard Uhr, Renate Wangelin

Bitte fordern Sie ein Probeheft an - es ist für Sie kostenlos (Jahres-Abo: 16,00 €):

**AMOS**  
**c/o Hartmut Dreier**  
**Schumannstraße 6 ● D - 45772 Marl**  
Tel./Fax: 0 23 65 / 4 20 76  
eMail: [h.dreier@amos-zeitschrift.de](mailto:h.dreier@amos-zeitschrift.de)